

**MOTORSPORT****Team Derscheid  
liegt uneinholbar  
an der Spitze**

VON GÜNTHER WOLFF

**Much.** Hochmotiviert reiste das Privatteam um Rolf Derscheid und Michael Flehmer aus Much zum neunten Lauf der Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN), um weitere Punkte im Kampf um die Meisterschaft in Europas größter Breitensportrennserie für Tourenwagen zu erringen. Das Ziel war klar formuliert: Die Tabellenführung sollte verteidigt werden. Wie immer war der BMW E90 325i im heimischen Much von den Mechanikern perfekt vorbereitet worden. Flehmer nahm als Erster das Zeittraining auf und kam in einer freien Runde auf eine Zeit von 10:02 Minuten. Teamchef Derscheid war noch schneller (9:59 min). Diese Zeit bedeutete am Ende Startposition vier.

Flehmer lag dennoch nach zwei Runden bereits in Führung, fuhr aber nur als Zweiter in die Boxengasse ein. Dann übernahm Derscheid und kam immer näher an den Führenden heran, ehe ihm in der Klostertalkurve das Überholmanöver glückte. Am Ende fuhr er souverän den siebten Klassensieg heraus. Das Privatteam liegt in der VLN-Meisterschaft uneinholbar vorne.